

## SUMMARY

# HUBUNGAN SELF DISCLOSURE DENGAN CYBER VIOLENCE PADA PENGGUNA APLIKASI KENCAN ONLINE TINDER DEWASA AWAL DI JAKARTA

Created by Wiwin Charolina Putri Basel

**Subject** : SELF DISCLOSURE, CYBER VIOLENCE, APLIKASI KENCAN

**Subject Alt** : SELF DISCLOSURE, CYBER VIOLENCE, DATING APPLICATIONS

**Keyword** : Self Disclosure;Cyber Violence;Dewasa Awal;Aplikasi Kencan Online Tinder

### Description :

Tinder merupakan salah satu platform pencarian teman kencan berbasis lokasi yang dapat memilih preferensi jenis kelamin sesuai ketertarikan pengguna. Terdapat berbagai fenomena cyber violence yang terjadi dan membuat kerugian yang besar terhadap korbannya dari segi materi maupun kesehatan mental. Ditinjau dari fenomena dan teori cyber violence, terdapat proses komunikasi dan self disclosure yang dilakukan korban sehingga memancing tindak kejahatan di aplikasi kencan online Tinder. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan self disclosure dengan cyber violence pada pengguna aplikasi kencan online Tinder dewasa awal di Jakarta. Rancangan penelitian ini kuantitatif non-eksperimental menggunakan pendekatan korelasional. Menggunakan teknik non-probability sampling dan teknik purposive sampling dengan sampel berjumlah 100 pengguna aplikasi kencan online Tinder dewasa awal di Jakarta. Instrumen self disclosure yang digunakan berupa alat ukur yang disusun menggunakan dasar teori self disclosure milik Wheelless dan Grotz (1976) berjumlah 28 aitem valid dengan reliabilitas nilai ( $r = 0,949$ ). Instrumen cyber violence yang digunakan berupa alat ukur yang disusun menggunakan dasar komponen, merupakan hasil revisi atau pengembangan skala cyber violence dari penelitian Šincek (2021) 34 aitem yang valid dengan nilai ( $r = 0,965$ ). Hasil uji korelasi diperoleh sebesar 0,00 ( $p < 0,05$ ) dan nilai koefisien korelasi  $r$  sebesar 0,998 yang artinya terdapat hubungan positif antara self disclosure dengan cyber violence pada pengguna aplikasi kencan online Tinder

**Contributor** : Novendawati Wahyu Sitasari, M.Psi., Psikolog

**Date Create** : 24/02/2024

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-20180701002

**Collection** : 20180701002

**Source** : Undergraduate Theses of Psychology

**Relation Collection** Fakultas Psikologi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor